



Auszug aus der Niederschrift

Der Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 21.09.2016 folgenden Beschluss gefasst:

TOP	Beratungsgegenstand
1.7	Errichtung einer Radstation am Hennefer Bahnhof, Antrag der AG fahrradfreundliches Hennef

Im Zuge der Stellungnahmen der Ausschussmitglieder zum Sachverhalt bat Frau Dr. Roos-Schumacher (CDU-Fraktion), bei der Betreibersuche besonders darauf zu achten, dass eine Zusammenarbeit mit einer Wohlfahrtsorganisation erfolge.

Der Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung des Rates der Stadt Hennef (Sieg) beschloss einstimmig:

Die Stadt Hennef beabsichtigt, in Bahnhofsnähe eine Fahrradstation einzurichten. Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit potentiellen Betreibern aufzunehmen.

Im Zuge der Vermarktung des Grundstücks des ehemaligen Bahnhofparkhauses ist die Machbarkeit einer Fahrradstation zu prüfen.

**Abstimmungsergebnis: einstimmig
Beschluss Nr. 127**

III/2 zur Kenntnis und weiteren Veranlassung *el. 13.10.16*

Hennef, den 07.10.2016

Schriftführerin
Karin Nikolaizik